



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 23 avril 2014

Romainville accueille Ferrovi'art, le grand salon du modélisme ferroviaire

Tous les ans, l'association romainvilloise Traverses des secondaires organise un salon de modélisme ferroviaire. Baptisé Ferrovi'art, celui-ci rassemble une soixantaine d'artisans, de créateurs et d'entreprises.

Il se déroulera cette année au Palais des fêtes de Romainville les 25, 26 et 27 avril 2014.

Les 25, 26 et 27 avril, le Palais des fêtes se transformera en une grande gare où s'arrêteront le temps d'un week-end créateurs, curieux et grands enfants. Des milliers de machines à vapeur et des wagons miniatures seront présentés aux amateurs de modélisme ferroviaire. Des réseaux en activité seront exposés et des ateliers de modélisme seront proposés.

L'association romainvilloise Traverses des secondaires, qui organise le salon pour la huitième fois, attend plusieurs milliers de visiteurs, venant des quatre coins de France et parfois même de l'étranger. Car les véritables passionnés n'hésiteront probablement pas à faire un long voyage pour admirer les petits trains mais aussi les sites réels ou imaginaires, décors ruraux ou urbains, reconstitués à une échelle très réduite avec une grande précision.

Ferrovi'art

Vendredi 25 avril de 16h à 20h,

samedi 26 de 10h à 19h

et dimanche 27 de 10h à 17h

au Palais des fêtes

(28, avenue Paul-Vaillant-Couturier).

Tarif : 6 € (gratuit pour les moins de 12 ans).

Renseignements : www.traversesdessecondaires.fr

Contact Presse :

Cyril Anthéaume

01 49 15 55 49 / 06 14 18 59 15

cantheaume@ville-romainville.fr

www.ville-romainville.fr